



La chanson de Gwendal ressemble à un rap. Il a repris « Ça m'venère » du Palmashow. Elle est très drôle, les paroles sont amusantes. Il chante avec de la joie qui est communicative. Il change souvent de tempo : son débit est parfois rapide, parfois lent.

✓ **AIMES-TU CHANTER ET T'ES-TU ENTRAÎNÉ À LA MAISON ?**

Je n'aime pas chanter et je m'entraînais plutôt au collège.

✓ **COMMENT AS-TU VÉCU CETTE EXPÉRIENCE ?**

C'était une expérience très différente de ce qu'on fait d'habitude. Je n'aime pas chanter mais là j'ai trouvé ça très amusant.

Loane chante très bien, on ressent beaucoup d'émotions. Elle rend hommage à l'île de La Réunion. Sa voix est aiguë et belle. Elle parle de ses sentiments et de sa vie de tous les jours. Au début, c'est rythmé et à la fin, c'est doux.

✓ **QUELLE CHANSON AS-TU CHOISIE ? POURQUOI ?**

J'ai choisi la chanson d'Amel Bent, « Ma Philosophie », car elle décrit sa personnalité à travers cette chanson. La réalité est présente du début à la fin, je voulais donc faire de même en parlant de moi, en disant d'où je viens, etc. J'aimais bien la mélodie aussi.

✓ **CHANTES-TU SOUVENT ? LA MUSIQUE EST-ELLE IMPORTANTE POUR TOI ?**

Oui, je chante souvent mais uniquement en écoutant de la musique. C'est un besoin naturel pour moi, je suis née dedans et j'adore ça. C'est très important à mes yeux.

✓ **EST-CE QUE LES MEMBRES DE TA FAMILLE CHANTENT ?**

Oui, mon parrain chante du séga (Titi) et mon tonton, ma tati, mon cousin et ma cousine chantent aussi du séga au sein du groupe

Lumière.

✓ **COMMENT TROUVES-TU LE RÉSULTAT FINAL ?**

J'ai beaucoup aimé car, avec une chanson d'Amel Bent, j'ai pu créer des rimes qui me correspondent, à moi, à ma vie, mon vécu et aussi à ma personnalité. J'en suis très fière.

✓ **QU'AS-TU VOULU EXPRIMER À TRAVERS TA CHANSON ?**

J'ai voulu exprimer ma personnalité en jouant avec les mots, j'ai voulu montrer qui je suis réellement et ce que je pense mentalement. Et j'ai aussi voulu valoriser mon île.

On dirait qu'ils ont fait ça toute leur vie et que ce sont des professionnels. On pourra écouter leurs chansons au CDI et découvrir leurs textes. A la fin de l'année, les élèves pourront présenter leur talent lors de la « journée des talents »

Mahé et Hugues,
élèves de 6ème4 du collège
Trois-Bassins.